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Perché non si nomina il dirigente medico maxillo facciale? 
La delibera 3344 del 30 dicembre 2009, in attuazione della legge 
provinciale 22/2007 sulla disciplina dell'assistenza odontoiatrica, 
prevede il potenziamento ed il miglioramento delle capacità di offerta 
nel settore, tra cui l'impegno di "assegnare un dirigente medico 
all'unità operativa multifunzionale di chirurgia maxillofacciale". Perché 
non si sia dato corso a questa direttiva, indispensabile al 
raggiungimento degli obiettivi identificati dalla legge, è il nucleo 
dell'interrogazione alla giunta del consigliere Claudio Eccher della 
Civica per Divina presidente.  
 
L'assessore Rossi ha precisato come le direttive richiedano tempi di valutazione 
prima di applicarle: "Stiamo valutando la direttiva sulla nomina, è stata 
sospesa per capire i risultati dell'attività di ambulatori pubblici e privati. Prima 
di potenziare l'organico nel settore pubblico bisogna capire se non si riesce ad 
ottimizzare l'utilizzo del personale attualmente disponibile". La risposta non ha 
soddisfatto il consigliere Claudio Eccher: "Il solito sistema di produrre delibere 
e provvedimenti per poi non fare nulla. Per questa funzione multidisciplinare 
del settore odontoiatrico, con il potenziamento del reparto, le necessità erano 
condivise. Qual è allora la politica dell'assessorato in questo campo?". Il 
consigliere ha manifestato il proprio disappunto: "Stiamo ad aspettare, si 
spendono milioni di euro e volevamo migliorare, ma ci allineiamo al sistema 
nazionale aspettando che altri ci dicano che fare. Mi resta ignota la logica che 
muove queste scelte". 


